

ARGONNE

En manque d'adhérents, le club Marie-Stuart doit fermer



FERMETURE. Suzanne Dutertre a annoncé la fin du club, devant une assemblée émue.

Vendredi après-midi, au centre social, le couperet est tombé. « Manquant d'adhérents, le Club Marie-Stuart ferme ses portes » a précisé, avec regrets, Suzanne Dutertre, présidente de l'association.

Cette annonce s'est faite en présence des membres restants, de Bérengère Bordier, la responsable d'animation à l'Aselqo, de Micheline Prahecq, ex-conseillère générale et de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret.

Le Club Marie-Stuart créé en 1967, a accueilli

jusqu'à 120 adhérents lors de ses meilleures années, autour de nombreuses activités : couture, broderie, sorties, repas de fête, jeux de société, et soirées dansantes.

« Les adhérents sont là pour remercier Marthe, 103 ans, fidèle au club depuis de nombreuses années, le centre communal d'action sociale, Jean-Pierre Sueur qui durant ses deux mandats a toujours participé aux fêtes du club et Micheline Prahecq qui ne nous a jamais oubliés » a déclaré avec émotion Suzanne Dutertre. ■